Operación, implementación, y mantenimiento del Camposanto Jardines de Durán ubicado en el cantón Durán de la parroquia Eloy Alfaro, provincia del Guayas



## ANALISIS DE ALTERNATIVAS

El crecimiento poblacional del cantón Durán y zonas aledañas, ha requerido el incremento de los servicios funerarios con el fin de brindar un servicio de calidad y responsabilidad ambiental a la ciudadanía, viendo la necesidad de espacios adecuados que vayan de la mano con la modernidad y el respeto al entorno, se propone la construcción de un crematorio, como una alternativa para la inhumación de cadáveres brindando un servicio, cabe indicar que este tipo de camposanto es un parque ecológico. Actualmente el camposanto se encuentra construido y operando bóvedas y lotes bajo tierra en aproximadamente 15410.14 m2.

Otra alternativa comprende en mantener las actuales instalaciones del camposanto y realizar el adecuado mantenimiento de sus instalaciones.

Por el análisis realizado, desde el punto de vista social, ambiental y económico la alternativa más viable es realizar la construcción del crematorio.